

## 11804 - ¿Por qué creó Dios a la humanidad?

---

### Pregunta

¿Por qué creó Dios a la humanidad, según el Sagrado Corán o las tradiciones islámicas?

### Respuesta detallada

Dios creó a la humanidad y a los genios para que Le adoren solamente a Él. Esto implica seguir Su camino, cumplir con lo que ordenó, y abstenerse de lo que prohibió. Dios dijo (traducción del significado):

“Por cierto que he creado a los genios y a los hombres para que Me adoren” (Corán, 51:56).

Es decir, creer en Su Unidad y consagrar el culto religioso solamente a Él, excluyendo cualquier otra falsa deidad. Uno de los requisitos de este culto es seguir el ejemplo del Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él), porque él trajo la última revelación a la humanidad. Dios dijo (traducción del significado):

“Hay un bello ejemplo en el Mensajero de Allah [de valor y firmeza en la fe] para quienes tienen esperanza en Allah, [anhelan ser recompensados] en el Día del Juicio y recuerdan frecuentemente a Allah” (Corán, 33:21).